
 
         
 
  

 
教育目標 「 自律 尊重 創造 」 

 

 
 
 
 

 
 

 

上越地区大会を終えて 
 

 上越地区陸上大会を皮切りに、運動部各部の上越地区大会が行われました。名立中の結果は次の

通りです。ホームページ版では，生徒の名前は伏せます。 

 

 

＜特設陸上競技部＞   ６月１４日(火)・１５日(水) 

  柏崎市陸上競技場 

 ・男子110mH 第8位   ※県大会出場権獲得 

 ・男子100ｍ 準決勝進出  

 ・男子800ｍ 準決勝進出  

 ・男子200ｍ 準決勝進出  

 

＜女子バレーボール部＞ ６月２０日(月) 

 リージョンプラザ上越 

 予選リーグ  名立中 ０－２ 能生中 

                名立中 ０－２ 城東中  予選リーグ敗退 

 

＜野球部＞       ６月２４日(金) 

 柏崎市佐藤池野球場 

 １回戦    名立中 ８－９ 潮陵中・直江津中等 惜敗 

 

 保護者の皆様、早朝からお弁当のしたくや送迎等、多くのご協

力をいただき、ありがとうございました。６月２９日（水）臨時

の全校朝会を行い、地区大会の結果報告と表彰を行いました。各

部の部長からの報告を掲載します。 

 

野球部部長 

 野球部は、６月２４日に佐藤池球場で潮陵中・直江津中等の合同チー

ムと対戦しました。結果は８－９と、惜しくも敗れてしまいました。今

年の野球部の目標は、地区大会を勝ち抜き、県大会に出場することでし

たが、目標には到底及ばない結果となってしまい、とても悔しいです。 

我々３年生は、非常にケガに悩まされてきました。１、２年生は日常

生活から、穏やかな心でケガに注意するよう心がけ、コンディションを

整えて大会に臨んでほしいと思います。応援ありがとうございました。 
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バレーボール部部長 

 バレーボール部は６月２０日に上越リージョンプラザで、能生中学

校、城東中学校と戦ってきました。結果はどちらにも２－０で負けてし

まいましたが、私たちは悔いのないように、全力でプレーできたと思っ

ています。１・２年生はこれから、今回の地区大会で見つけた課題を改

善し、次の新人大会に活かせるよう、練習に取り組んで行きます。３年

生は、部活動で学んだ諦めない心をこれからの学校行事や受験勉強に活

かしていきたいです。みんながそれぞれの新しい目標に向かって、一生 

懸命頑張っていきます。応援ありがとうございました。 

 

特設陸上部部長 

 特設陸上部は６月１４日、１５日に柏崎市陸上競技場で行われた地区陸

上大会に参加してきました。一人が110mHで８位に入賞し、県大会の出場

権を獲得しました。他にも、多くの人が自己ベストを更新し、最後まで自

分の記録を伸ばそうと精一杯走り抜くことができました。７月には通信陸

上大会と県大会、８月には糸魚川選手権があるので、これからも練習に励

んでいきます。応援ありがとうございました。 

 

 

第1回定期テスト 
 

 ６月６日（月）、今年度第１回の定期テストを行いまし

た。名立中では、今年度から５教科のテストを１日で実施

することにしました。これは、新潟県公立高校入試と同じ

日程です。１日で５教科のテストを受ける日程に慣れてほ

しいことと、そのためのテスト勉強の進め方を考え、学力

と体調をテスト当日に合わせて万全に整えることを身に付

けるためです。２・３年生は初めての１日日程でしたし、

１年生は定期テストそのものが初めてでした。 

 定期テストを実施するに当たって、１週間前からテスト

前の部活動停止期間とし、また教科別の質問教室や、絆班

での教え合いの時間を設定しました。教え合いの時間で

は、学習内容だけでなく、上級生が１年生に、テスト勉強

の進め方やポイントを話す場面もありました。質問教室で

は、時間いっぱい、最後まで分からないところを質問し、

理解を深めようとする姿が見られました。この前向きな学

習態度が継続するよう、職員もまた日々の指導に力を入れ

ていきたいと考えています。 

 

 

 



小中合同あいさつ運動 
 

 ６月７日（火）から９日（木）までの３日間、宝田小学

校・名立中学校合同のあいさつ運動を行いました。宝田小

学校前と名立中学校坂下の２カ所に分かれて、登校してく

る児童生徒や地域の方にあいさつをしました。小学校前で

は、小学生と一緒にバスを迎えあいさつをしました。つい

この前まで小学生だった中学１年生は、小学校の先生方や

後輩たちと再会し、あいさつの合間に楽しそうに話す姿が

見られました。中学校坂下でも、登校してくる中学生や、

赤野俣の小学生にあいさつをしました。 

 今回のあいさつ運動では、恥ずかしいのか照れくさいのか、なかなか中学生の声が出ない場面も

ありました。保護者、地域の皆様、中学生のあいさつの声は届いているでしょうか。 

 あいさつは人間関係づくりの第一歩です。中学校を卒業したら、それぞれ自分の決めた道に進ん

でいくことになります。たくさんの人と接していく中で、あいさつの声が出なかったら、なかなか

人間関係は広がっていきません。将来働くにあたっては、今以上にあいさつが大事になります。 

 あいさつ運動は秋に２回目を予定しています。さわやかな、大きな声のあいさつをして、皆様か

ら「さすが中学生」と思っていただけるような、成長した姿を見ていただきたいと思っています。 

 

 

高校説明会 
 

 ６月２８日（火）の午後、２・３年生全員と保護者を対象に

高校説明会を開催しました。近隣の１０高校の先生方がお出で

くださり、プレゼンテーションソフトやパンフレットをもと

に、それぞれの学校の特色やカリキュラム、求める生徒像等に

ついて説明してくださいました。 

 生徒は１０校の中から５つの高校を選び、高校の先生方の説

明を聞きました。各高校の特色や学習内容を聞き逃すまいと、

メモを取り、集中して話を聞きました。 

 ３年生の感想からは「自分が受験生なんだと実感した」「自分

が希望している学校でも、知らないことがたくさんあって、も

っと興味が湧いた」「どの学校の先生も説明に熱が入っていて、

自分の学校に誇りをもっている様子が伝わってきた」など、受

験生としての自覚や、進路選択に向けた強い意識の高まりを感

じました。また２年生は、「今まで高校についてあまり考えてこ

なかったけれど、今回の説明会を受けて少しずつ考えていきた

い」「自分のやりたいこと、なりたい職業にあった高校を選ぶことが大切だと思った」という感想を

もち、進路について、自分自身のこととしてしっかり考えていこうという気持ちになった生徒が多

かったようです。 

 今回の説明会は進路選択について考え、希望の進路実現への意欲を高めるよい機会となりまし

た。お出でくださった高校の先生方、生徒が真剣に考えるきっかけを与えてくださり誠にありがと

うございました。今後ともよろしくお願い申し上げます。 



後援会費の納入 ありがとうございました 
 

 ５月に後援会理事会・代議員会を開催し、後援会費納入のお願いをいたしました。役員の皆様と

各町内会の御協力により。６月３０日までに全ての町内から後援会費を納入いただきました。各世

帯を回っての集金活動に加え、中学校まで直接お届けくださった方も多くいらっしゃいました。心

より感謝申し上げます。今年度の計画に従って、大切に使わせていただきます。誠にありがとうご

ざいました。今後とも宝田小学校・名立中学校の教育活動に、御理解と御協力をよろしくお願い申

し上げます。 

 

第1回学校運営協議会 
 

 ６月１６日（木）、宝田小学校を会場に、宝田小学校・名立中学校合同の第１回学校運営協議会が

行われました。 

 協議の最初に今年度の会長・副会長の選出を行い、今年度も引き続き、名立の子どもを守り育む

会会長からお務めいただくことになりました。副会長については慣例により、宝田小学校ＰＴＡ会

長、名立中学校ＰＴＡ会長にお願いいたしました。続いての協議では、それぞれの学校の今年度の

基本方針や活動、学校評価の取組について説明し、御承認をいただきました。意見交換では、この

ところ何度も出没しているクマの対応や交通事故防止、また中学卒業後を見据えた人間関係づくり

の取組が話題に上がりました。 

 また、今回は上越教育事務所社会教育課副参事がご参加

され、協議の様子を参観後、コミュニティ・スクール、学

校運営協議会設置の目的や、地域と学校の連携・協働の在

り方についてお話をいただきました。 

 学校運営協議会は年３回の開催を予定しています。第２

回は１０月２８日（金）に名立中学校で行います。委員の

皆様、１年間、よろしくお願いいたします。 

 

チーム名立中 スクールカウンセラー紹介 
 

 ５月より、新しくスクールカウンセラーが着任しました。月１～２回名立中を訪問し、生徒や、

保護者の方と面談し、相談に乗ってくださいます。 

 

スクールカウンセラー Ｎ.Ｙさん 

 今年度から、スクールカウンセラーとして名立中学校を訪問させていただくこ

とになりました。中学生の時期は、なかなか人に言えないような悩みを抱える時

期です。困ったこと、不安なことを話すことによって、心が少し軽くなります。

『カウンセリングって、たくさん話をしなくてはいけないのかなあ？』と思って

いる人は、気軽に私に声を掛けてください。『疲れたなあ。少し休みたいなあ。』

という人も、どうぞ、相談室を訪ねてきてください。一緒にお話をしましょう。 

 

  保護者の皆様も、子育て等にお悩みで、スクールカウンセラーとの面談をご希望の場合は、名立

中学校の学級担任にお申し込みください。スケジュールを調整した上で、ご来校いただく日時をお

知らせします。 


